

Les militants boliviens renforcent la solidarité avec Cuba

Image not found or type unknown

La Havane, 6 oct (RHC) La Rencontre Nationale du Mouvement Bolivien de Solidarité avec Cuba s'est terminée la veille à Vallegrande avec une Déclaration Finale qui appelle à « renforcer la solidarité » envers l'île des Caraïbes et « face à l'impérialisme ».

La lecture symbolique du document a eu lieu dans le Mausolée du Comandante Che Guevara, construit sur le site même où son corps et ceux de plusieurs de ses camarades de la guérilla sont restés cachés pendant 30 ans sur ordre de l'Agence centrale de renseignements des États-Unis.

« Le Mouvement bolivien de solidarité avec Cuba a lancé un appel à suivre l'héritage de Che Guevara et à faire de la lutte contre le fascisme une priorité », a déclaré à Prensa Latina le consul général de Cuba à Santa Cruz, Dalai Lamar.

Lors de la cérémonie de clôture, les participants à la réunion ont reconnu la révolution cubaine comme un point de référence pour la solidarité malgré le blocus économique, commercial et financier imposé par le gouvernement nord-américain depuis plus de 60 ans.

Les délégués des départements de La Paz, Cochabamba, Santa Cruz et Beni ont exigé la fin définitive de cette politique qui vise à affamer et désespérer tout un peuple.

Ils ont également exigé le retrait du nom de Cuba de la liste unilatérale des présumés sponsors du terrorisme établie par Washington. Outre Dalai Lamar, la cérémonie de clôture a été présidée par l'ambassadeur du Venezuela, César Trómpiz, le directeur du centre culturel Che Guevara de Valle Grande, Fernando Rivera, le président du Mouvement bolivien de solidarité avec Cuba-La Paz, Alidson Gómez, et Humberto Arandia, président du forum.

Auparavant, les résolutions de chacune des cinq commissions au sein desquelles les délégués ont travaillé ont été soumises à approbation.

De même, un plan d'action a été approuvé avec les principaux objectifs de travail pour la prochaine période et l'appel à la création du comité d'organisation de la quatrième rencontre mondiale de Che Guevara en 2027.

La présentation du livre L'assassinat d'Ernesto Che Guevara, rédigé par une commission de la vérité, a suscité un grand intérêt. Il a été présenté par le président de la fondation qui porte le nom du héros argentin-cubain, Anastasio Kolme, et par le membre de cette commission et membre du mouvement guévariste, Fernando Valdivia.

Les délégués rendront hommage à Che Guevara et à ses compagnons de guérilla lors d'un programme spécial ce dimanche à La Higuera, où il a été assassiné le 9 octobre 1967 (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/366869-les-militants-boliviens-renforcent-la-solidarite-avec-cuba>



Radio Habana Cuba